



## Résumé de l'événement - Demandez-moi n'importe quoi : Les femmes en STIM

Par : Shelby Racine, agente de gestion d'événements

Le mercredi 9 mars, à l'occasion de la Journée internationale de la femme, nous avons organisé un événement interministériel intitulé « Demandez-moi n'importe quoi : [Une conversation courageuse avec des femmes en STIM](#) », en collaboration avec le ministère de la Défense nationale et Santé Canada.

L'événement a permis de célébrer les femmes dans les domaines des sciences, de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques (STIM), d'aborder les disparités entre les sexes dans ces domaines et de discuter de l'importance d'y accroître la représentation des femmes. Parmi les conférencières passionnées, citons :

- Jennifer Otani, chercheuse scientifique, Ferme expérimentale de Beaverlodge;
- Capitaine Anita Yengue, officière du génie aérospatiale (AERE), BGP ASAR (Hull), Gestion de l'ingénierie des systèmes, Défense nationale;
- Jennifer Rice, Collège de la Garde côtière canadienne, Programme de formation d'élèves officiers.



La conversation était modérée conjointement par Anu Shukla-Jones, conseillère principale, recherche d'excellence, Instituts de recherche en santé du Canada, et Samantha Moonsammy, conseillère principale en matière de diversité et d'inclusion, Groupe du matériel, Défense nationale. La Dr Charu Kaushic, directrice scientifique des Instituts de recherche en santé du Canada, a prononcé un mot d'ouverture inspirant et sincère pour l'événement.

Au cours de l'événement, les conférencières ont abordé de nombreux sujets différents. En plus de parler de leurs expériences individuelles, elles ont évoqué des moyens précis par lesquels le gouvernement peut mieux soutenir ses employées de sexe féminin. Dans le cadre de nos activités quotidiennes, nous avons tous la possibilité d'agir en alliées et de promouvoir l'égalité dans tous les domaines. Ce n'est pas qu'à nos collègues de sexe féminin d'instaurer ce changement, mais à tout le monde de faire pression en faveur de l'égalité. Des conversations comme celle-ci nous aident à réfléchir aux questions de misogynie, de discrimination et de stéréotypes, ainsi qu'aux raisons pour lesquelles nous devons travailler fort pour garantir que nos environnements de travail et nos pratiques sont sécuritaires pour tout le monde.

Merci à toutes nos conférencières d'avoir partagé avec nous vos pensées, vos sentiments et vos idées sincères, et de contribuer ainsi à mobiliser les fonctionnaires pour encourager leurs collègues féminines et faire entendre leur voix. Merci également à tous ceux et celles qui ont assisté à l'événement ou qui ont regardé l'enregistrement en ligne, et qui participent ainsi au changement que nous créons au sein du gouvernement. Ensemble, nous créons un espace pour ces importantes conversations, au sein du gouvernement du Canada.

Pour ceux qui n'ont pas eu l'occasion de participer à l'événement en direct, nous vous invitons à regarder son [enregistrement](#) et à parler de cet événement avec les membres de votre famille, vos amis et votre communauté.

Vous avez des idées concernant les prochains événements qui auront lieu dans le cadre de la série « Demandez-moi n'importe quoi », vous souhaitez parler de vous-même à notre organisation ou formuler des commentaires généraux? Communiquez avec l'équipe des [communications internes, gestion des événements et publications](#)! Nous sommes déterminés à en savoir plus et à faire mieux, et nous espérons que vous vous joindrez à nous pour relever ce défi!

Pour rejoindre la communauté « Demandez-moi n'importe quoi » et consulter les documents relatifs aux activités passées, consultez notre nouveau site « [Demandez-moi n'importe quoi](#) » sur GC Wiki collab. Ensemble, nous créons un espace sécuritaire pour ces conversations importantes au sein du gouvernement du Canada.